

## Gobierno de Milei pone en duda el intento de golpe de Estado en Bolivia

La cancillería “anti-plánica” calificó el comunicado de “negacionismo inaceptable”.

El Gobierno de Bolivia condenó por “inamistosas y temerarias” las declaraciones de la Presidencia argentina sobre la intentona golpista de la semana pasada y denunció “un negacionismo inaceptable” por parte de la oficina de Javier Milei, que puso en duda que los militares intentaron realmente derrocar al Ejecutivo liderado por Luis Arce.

La cancillería boliviana condenó “enérgicamente” el

comunicado argentino: “Las desinformadas y tendenciosas aseveraciones sobre una posible existencia de presos políticos o la posibilidad de inexistencia de un golpe de Estado militar fallido constituyen un exceso y un negacionismo inaceptable”. Por este motivo, instó a las autoridades trasandinas a “informarse” y “actuar en el marco de los principios de respeto a la soberanía y no intervención en asuntos internos de otros Estados”.

“La convivencia pacífica y la hermandad entre nuestros pueblos, nunca debe ser perturbada por intereses mezquinos e ideologías fascistas”, apunta el Ministerio boliviano, que insistió en

que “cualquier acto militar que amenace con tanques de guerra y militares armados al Gobierno constituido por el voto del pueblo, es claramente un golpe de Estado”.

El portavoz de Javier Milei, Manuel Adorni, justificó la versión de Buenos Aires, alegando que inicialmente optaron por la “cautela” a la hora de valorar lo ocurrido en La Paz y que sólo cuando tuvieron más datos optaron por un pronunciamiento.

Adorni afirmó que no prevé “absolutamente ningún conflicto” con el Gobierno de Bolivia, ya que la parte argentina “simplemente” hace “una descripción de los hechos”, a partir de las informaciones que se han ido reco-

pilando en estos últimos días.

Y ese no es el único frente de conflicto regional que enfrenta Milei, quien no acudirá a la cumbre de líderes del Mercosur prevista para el lunes, por lo que evitará la foto con su homólogo de Brasil, Luis Inácio Lula da Silva, en pleno cruce de declaraciones entre ambos mandatarios.

Adorni confirmó este cambio, atribuyéndolo a “cuestiones de agenda”. En este sentido, aludió a una supuesta “sobrecarga” de trabajo para justificar la anulación de un viaje que si estaba previsto, como él mismo ha reconocido, “algunos días atrás”. En representación de Milei, viajará a Paraguay la canciller Diana Mondino,



Milei vive un agitado frente externo, con conflictos abiertos con los gobiernos de Bolivia, Brasil y España, entre otros. / GETTY

informó el vocero.

Lula y Milei coincidieron en junio durante la cumbre del G7 en Italia, aunque no mantuvieron ninguna reunión bilateral. El presidente brasileño reclamó públicamente a Milei que se discul-

pe por las “tonterías” que ha dicho en los últimos meses, mientras que el líder ultraderechista se burló, descartando que tenga que pedirle perdón por llamarle “corrupto” o “comunista”.

AGENCIAS